



い い の し ょ う が っ こ う
飯野小学校だより

2024(令和6)年9月20日(金) No.15

だい かいがっこううんえいきょうぎ かい かいさい
第2回学校運営協議会を開催しました

9月17日(火)13:30から、第2回目の学校運営協議会を開催しました。2学期当初の子どもたちの授業の様子を参観していただいたあと、意見交換をしました。協議会で出された内容や意見は、下表のようになります。



- 大きな事故なく2学期をむかえることができた。行事がたくさんあるので体調管理をしっかりしていく。
- 体育館の空調設備も順次されていく。
- 鈴鹿四日市道路の着工が予算化された。
- 3年生の外国語活動が、中学生の内容のように感じた。楽しく勉強していた。
- みんな元気に過ごしていると感じた。2年生が意欲的に発表していた。
- 2学期の目標などをみんなが見える形で掲示することで意識して取り組める。
- 暑い日が続くので、体育館などでも水分補給を。
- どの学年もまじめに授業に取り組んでいた。高学年の絵画がしっかり描けている。仲よく学習している。
- 体力を学校でしっかりつけてあげてほしい。遊びも大切である。
- 先生が、道徳の学習で子どもたちの意見をしっかりと取り上げていた。
- ノートの取り方が雑な子がみられる。ほかの人にも見てもらう意識を持ってほしい。
- 先生の色チョークの使い方が工夫されていてよい。
- 子どもへの指示を丁寧に、確実にすることが大切である。ルールを守る意識をしっかりともたせてほしい。
- 全国学力学習状況調査やみえスタディチェックの結果から、家庭学習も含めて、読書の量も読む力もつけていく必要がある。
- 読書は、読んで終わりではなく、そこから違う取組をすることも必要かもしれない。